

Kapolsek Rongkong Luwu Utara Pantau Lokasi Longsor

Editor Jus - LUWUUTARA.INDONESIASATU.ID

May 7, 2024 - 05:45



LUWU UTARA - Setelah terjadi longsor di beberapa titik wilayah Rongkong, keprihatinan akan kemungkinan longsor susulan masih menghantui warga. Dalam rangka mengantisipasi potensi bahaya tersebut, Kapolsek Rongkong, Iptu. Feri, A. Winokan, S.H, bersama Aipda. Frengky, N.T, dan Briпка. Ferdy Ngontong melakukan kegiatan patroli sambang serta memantau aktivitas masyarakat di tempat terjadinya tanah longsor, tepatnya di Borongrea, Desa Rinding Allo, Kecamatan Rongkong, Kabupaten Luwu Utara. (6 Mei 2024)

Kapolsek Rongkong Iptu Feri Bersama-sama anggotanya melintasi jalanan yang masih berdebu akibat longsor sebelumnya. Dengan menggunakan sepeda motor, mereka berkeliling untuk memastikan bahwa masyarakat tetap berhati-hati dan siap menghadapi kemungkinan longsor susulan.

Kapolsek Rongkong, Iptu. Feri, A. Winokan, S.H, menegaskan pentingnya upaya preventif dalam menghadapi bencana alam.

"Kami tidak hanya bertugas untuk menegakkan hukum, tetapi juga untuk melindungi dan mengabdikan kepada masyarakat. Kegiatan patroli sambang seperti ini adalah bagian dari komitmen kami untuk memastikan keselamatan warga di wilayah kami," ujarnya.

Sementara itu, Kapolres Luwu Utara, AKBP Muh Husni Ramli, memberikan apresiasi atas langkah-langkah yang diambil oleh Kapolsek Rongkong dan personelnya.

"Tindakan preventif seperti ini sangatlah penting dalam mengurangi risiko dan melindungi nyawa warga. Kami mengucapkan terima kasih atas dedikasi dan kerja keras mereka dalam menjaga keamanan dan keselamatan masyarakat," kata Kapolres.

Dengan adanya kegiatan patroli sambang dan monitoring masyarakat seperti ini, diharapkan kesadaran akan potensi bahaya bencana alam semakin meningkat, dan masyarakat lebih siap dalam menghadapi ancaman yang mungkin terjadi. Langkah-langkah preventif ini menjadi bagian integral dalam upaya mitigasi risiko bencana di wilayah Rongkong dan sekitarnya.